

**Intervención del diputado Carlos Eduardo Bello Solano, del Grupo Parlamentario de Morena, para razonar su voto.**

**El presidente:**

Esta Presidencia concede el uso de la palabra al diputado Carlos Eduardo Bello Solano, del Grupo Parlamentario de Morena hasta por un tiempo de 5 minutos.

**El diputado Carlos Eduardo Bello Solano:**

Gracias, presidente con su permiso.

Buenas noches compañeros diputadas, diputados.

Vengo a fijar la postura de la Fracción Parlamentaria de Morena, respecto al dictamen de reforma al Artículo 123 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Esta reforma tiene en su base un programa emblemático que llevo a cabo nuestro ex presidente de la República el licenciado Andrés Manuel López Obrador, el programa Jóvenes Construyendo el futuro, para quien dice o comento que eran un programa de asistencia social esto es respecto a la visión que tuvieron equivocadamente cuando aquellas personas que hoy quieren criticar un programa emblemático de nuestro movimiento pues estuvieron en la administración pública y le llamaron a los compañeros y compañeras Jóvenes Ninis, ni estudias ni trabajas les quisieron poner esa etiqueta pero hoy los jóvenes gracias a las políticas de bienestar, hemos quitado, les recuerdo compañeros, compañeras que este programa va direccionado para quitarle a la delincuencia a los

jóvenes que son carnada para llevar sus actos delictivos este programa tiene la finalidad de poder colocar a este rango de edad de 18 a 29 años de edad a los centros de trabajo para que se puedan vincular en un futuro y las pruebas están que se han vinculado cientos y miles de jóvenes a estos centros de trabajo.

Este programa esta reforma hoy ya en materia constitucional garantiza que de manera universal todo joven tenga derecho a recibir un apoyo que va desde un salario mínimo, es tener seguridad ante el IMSS, el Instituto Mexicano del Seguro Social, además de poder contar con una cuenta bancaria y poder garantizar estos derechos.

Compañeras, compañeros nosotros nos sentimos muy orgulloso de este programa, aquí también en Tribuna dijeron que cuando teníamos 17 años tenían un programa, ya tenían un trabajo de manera formal les recuerdo que en el 2018 nos dejaron una desocupación del casi 6% en ese rango de edad, y hoy este gobierno

de Morena ha bajado ese índice ha podido vincular a los jóvenes después de este programa a los centros de trabajo exitosamente.

Mi reconocimiento total a este programa, recuerden que en el pasado fenómeno natural el que tuvimos en Acapulco, quienes salieron a limpiar las calles de nuestro municipio de Acapulco son esos jóvenes que estaban vinculados a este programa con la finalidad que la delincuencia no se los llevara cuando Acapulco atravesaba un problema de que no había empleos en nuestro municipio.

Esto es bienestar para los jóvenes compañeras y compañeros y vamos a estar muy orgulloso de votar esta iniciativa.

Muchas gracias, presidente.